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こども青少年部
会

保健福祉課
（子育て支援）

【令和６年度港区運営方針自己評価について】
　経営課題４について
・低年齢児の保育所入所の確保とあるが、実態としてニーズに対して、
具体的な数値として確保されていて実際に何人が対応できていて、逆
に何人が対応できていないのでしょうか？実際に区内では難しいの
で、他区に行っている方の話を聞くことが何度かあったので、確認でき
れば助かります。
　アンケートの「子育てし易い」とあるが、具体的にその様な理由により
子育てし易いと感じているのでしょうか？

区役所の対応・考え方

保健福祉課
（子育て支援）
保育所一斉入所（４月１日）の状況で申し上げますと
・０歳児が、申し込み者８２人に対し、６７人が入所、１５人が未入所
・１歳児が、申し込み者１７２人に対し、１１４人が入所、５８人が未入所
・２歳児が、申し込み者７６人に対し、６８人が入所、８人が未入所
となっており、０歳～２歳で合計８１名の児童が未入所となっています。この８１名には育児休業中の方
やすでに保育所に入所をされている方も含まれていますが、少しでも未入所児童を減らすことができ
るように、関係局と連携し取り組んでまいります。
また、アンケートの「子育てし易い」と感じている理由につきましては、それぞれの所感による部分もあ
りますが、「こどもが遊ぶ公園がある」や「保育園や学校、医療施設が近くにある」などが考えられま
すが、育児に関する相談窓口やサポート、こどもに関係するイベントが充実しているなども重要である
と考えています。区役所としましてもこれらの情報を提供をさせていただきながら、少しでも子育てがし
易いと感じていただけるように取り組んで参りたいと考えています。

令和７年度第１回港区区政会議　「事前意見内容と区役所の対応・考え方」 ⑬


